

AVIS DE NOMINATION DANS LES ÉCOLES PRIMAIRES ET SECONDAIRE

Stéphanie Mailhot, directrice des écoles Saint-Isidore et Saint-Sauveur
Nathalie Gosselin, directrice des écoles Sainte-Lucie et Saint-Philippe
Luc Thiboutot, directeur de l'école secondaire Le Tremplin

Val-d'Or, le 21 mai 2021 – Monsieur Alain Guillemette, directeur général du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois, est heureux de vous annoncer les nominations suivantes qui seront effectives à compter du 1^{er} juillet 2021.

Stéphanie Mailhot, directrice aux écoles Saint-Isidore et Saint-Sauveur



Madame Mailhot occupe depuis 2013 la fonction de direction à l'école intégrée d'Or-et-des-Champs. Elle a débuté sa carrière de gestionnaire comme directrice adjointe aux écoles Saint-Isidore et Saint-Sauveur durant l'année scolaire 2011-2012. Ce sera ainsi un retour aux sources pour madame Mailhot. Elle est titulaire d'un baccalauréat en éducation préscolaire et en enseignement primaire et sa formation en administration scolaire est en cours.

Toujours centrée sur la réussite de chacun des élèves, elle a mis beaucoup d'énergie ces dernières années dans l'implantation des communautés d'apprentissage professionnelles au sein de ses équipes-écoles. Elle mettra à contribution son expertise en pédagogie et son leadership dans ses nouvelles fonctions.

Nathalie Gosselin, directrice des écoles Sainte-Lucie et Saint-Philippe

Directrice d'école depuis maintenant 17 ans, madame Gosselin est une gestionnaire d'expérience reconnue pour sa planification rigoureuse, son implication au sein de ses équipes-écoles et son dynamisme. Depuis quatre ans, elle est directrice de l'école Sainte-Lucie et elle possède déjà une bonne connaissance de l'école Saint-Philippe, où elle a été directrice de 2013 à 2017. Dans son parcours professionnel, elle a également occupé différents postes de direction aux écoles Papillon-d'Or, Saint-Joseph ainsi qu'à l'école secondaire La Concorde. Elle est diplômée en administration scolaire et en enseignement au secondaire, profil français et histoire.

La réussite et le bien-être des élèves sont au cœur de chacune de ses décisions.



Mentionnons que deux directions adjointes seront nommées dans les prochaines semaines pour seconder mesdames Mailhot et Gosselin dans leurs nouveaux mandats respectifs. Ces changements à la structure administrative permettront à des gestionnaires expérimentés de former une relève pour des postes de direction dans les écoles primaires.

Luc Thiboutot, directeur de l'école secondaire Le Tremplin



Œuvrant au sein du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois depuis 27 ans, monsieur Thiboutot occupe des fonctions de gestionnaire en éducation depuis 20 ans. Il a débuté sa carrière comme enseignant en français, pour ensuite devenir directeur d'école dans différentes écoles primaires et secondaires : Sainte-Marie, Saint-Philippe, La Concorde et Le Transit.

Directeur adjoint depuis 2018 au Centre de formation professionnelle Val-d'Or, monsieur Thiboutot y a auparavant occupé un poste de coordonnateur durant sept ans au Service aux entreprises.

Bachelier en enseignement du français au secondaire et détenteur du diplôme d'études supérieures (DESS) en administration scolaire, monsieur Thiboutot détient également un certificat en intervention auprès des groupes (animation). Reconnu pour sa collaboration, sa recherche de solutions innovantes pour répondre aux besoins et sa préoccupation concernant la réussite des garçons, il saura soutenir la réalisation du projet éducatif de l'école secondaire Le Tremplin.

Nous désirons féliciter mesdames Mailhot et Gosselin ainsi que monsieur Thiboutot pour leur nomination et nous leur souhaitons le meilleur des succès dans leurs nouveaux défis professionnels.

-30-

Source : Caroline Neveu, coordonnatrice aux communications
Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca